

## SEMBLANZA – JOSÉ LUIS PINEDA DÍAZ

El Licenciado **José Luis Pineda Díaz** ha dedicado su vida al servicio de la justicia, impulsado por un profundo compromiso con la sociedad y el bienestar de la comunidad. Desde el inicio de su trayectoria, ha demostrado una sensibilidad excepcional para identificar los problemas que afectan a las personas, enfocándose en la defensa de sus derechos y en la construcción de soluciones jurídicas que generen estabilidad y equidad. Su labor ha estado marcada por la **empatía, la imparcialidad y la convicción de que la justicia debe estar al alcance de todos.**

Como profesional del derecho, ha sabido combinar su sólida formación académica con un enfoque humano en la resolución de conflictos. Su capacidad de **escuchar con paciencia, analizar con profundidad y litigar con firmeza y transparencia** le ha valido el reconocimiento en el ámbito jurídico. Su trayectoria se ha distinguido por la cercanía con las personas y por fomentar una mejor convivencia social a través del ejercicio justo de la ley. Cree firmemente que **un juez no solo dicta sentencias, sino que también contribuye a la armonía de la comunidad**, asegurando que cada decisión sea tomada con equidad y apego a los principios legales.

Con más de dos décadas de experiencia, José Luis Pineda ha ocupado cargos clave en el ámbito jurídico y electoral. Se desempeñó como **Vocal Ejecutivo y Presidente de Consejos Distritales del Instituto Federal Electoral**, fue **Asesor Jurídico del Consejo Estatal Electoral de Quintana Roo** y participó activamente como asesor jurídico en la **X Legislatura del Congreso del Estado**. Posteriormente, ocupó el cargo de **Síndico Municipal en Benito Juárez (2005-2008)**, donde destacó por su capacidad de gestión y resolución de problemas jurídicos complejos. Como abogado postulante, ha litigado en diversas áreas, incluyendo **amparo, derecho civil, mercantil, penal y administrativo**, logrando hitos como el juicio de amparo que permitió la reapertura del **Malecón Tajamar**, estableciendo un precedente legal en el país.

Su preparación académica y su actualización constante han sido una constante en su carrera. Además de su ejercicio profesional, ha participado en conferencias y ciclos de capacitación, fortaleciendo el conocimiento en materia de democracia, derecho electoral y administración pública.

Su lema, "**Justicia Contigo**", refleja su convicción de que la verdadera impartición de justicia debe ser cercana, humana y efectiva.